

Le savoir-faire de l'artisan à la dimension industrielle

Tourneurs-tabletters depuis trois générations, la famille Goydadin vient d'inaugurer ses nouveaux locaux, à Pont-de-Poitte

AL'ORIGINE, il y eut le grand-père, tourneur à Thoiria. Il transmet son amour du bois et son savoir-faire à son fils, Jean-Pierre, qui lui succéda, dans le petit atelier de Thoiria. En 1998, avec son épouse, et leur fils Olivier, Jean-Pierre Goydadin créa la "Tabletterie des Lacs" en zone artisanale de Pont-de-Poitte. Un incendie en 2000 détruisit l'atelier. Loin de baisser les bras, la famille Goydadin reconstruisit un nouveau bâtiment, plus grand, plus rationnel. Depuis l'affaire prend son envolée, innove avec de nouveaux produits, trouve de nou-

veaux marchés. Quatre personnes sont employées à la fabrication. Toutes les étapes, du débitage du bois au vernissage des articles, y sont

Un design original en appui d'une technologie performante

assurées. Vite trop exigüé, une extension de l'usine s'impose. Ce dernier investissement a été inauguré dernièrement, en présence de Gérard Bailly, sénateur-président du Conseil

général, Jean-Louis Boilley, maire de Pont-de-Poitte, Maurice Dupont, directeur du Syndicat national des Tabletters-Tourneurs sur bois ainsi que d'élué, et d'une nombreuse assistance.

80 pour cent de la production française

Gérard Bailly s'est adressé à la famille Goydadin pour lui rendre hommage: "Grâce à la qualité de votre travail, vous participez pleinement à la mise en avant de l'image du Jura et de la Franche-Comté". Maurice Dupont se plut, quant à lui, à souligner: « la position



Trois générations pour l'amour du bois / Photo Pascale Négri

de pôle européen que tiennent les tabletters-tourneurs du Massif jurassien. Et de rappeler que, cas unique en France, les tabletters-tourneurs du Massif jurassien représentent à eux seuls, 80 pour cent de la production française". Il revenait au directeur du syndicat national d'abord cependant, sans détours, les difficultés de ce secteur qui doit faire face aux mutations que connaissent actuellement de nombreuses industries, la

mondialisation et l'émergence de nouveaux pays à bas coût de main-d'œuvre, tout en concluant: "néanmoins, les tabletters-tourneurs ont su s'adapter aux nouvelles demandes du marché". Un axe de développement que la Tabletterie des Lacs poursuit notamment pour favoriser l'export en associant habilement savoir-faire de l'artisan et dimension industrielle.

Pascale Négri



Une spécificité comtoise

La tabletterie des Lacs a été créée en 1998 à Pont-de-Poitte par Jean-Pierre et Olivier Goydadin.

Spécialisée dans la fabrication de jeux, jouets, articles de loisirs créatifs et articles souvenirs, elle peut s'enorgueillir d'un catalogue de 500 articles et d'un fichier de 450 clients.

Latourmerie-tabletterie eri France compte 200 entreprises, prin-
eio:ilPmP.nt c111PPc Ph Fr:inrhP.-mmtP. ml l' ? (0) omalic